

# La Provence

## Carry-le-Rouet : une nouvelle "Frioulaise" réussie

Quinze embarcations à voile ou à moteur du port de Carry-le-Rouet ont participé à leur sortie traditionnelle au Frioul. Les plaisanciers et leurs familles et amis étaient ravis puisque la météo a été favorable après deux années de suite où le vent tempétueux avait contraint les organisateurs à annuler la manifestation.

La Frioulaise, a été créée en 1993 et organisée par Guy Le Dallic, président fondateur de l'Association des Usagers du Port de Carry-le-Rouet (AUPCR), s'inscrit désormais dans une solide tradition. Le président actuel, Bernard Lubin se félicite que la Société Nautique de Carry (SNC), présidée par Max Turina ait participé à l'organisation de cette sortie qui se veut amicale.

### Balade en mer et grillades au barbecue

*"Si la météo est un élément primordial, la réussite de cette balade nautique est également due au fait que l'escale au Frioul a d'autre part bénéficié du meilleur accueil du personnel du port. Et les services de la Métropole ont fait le maximum pour faciliter cette escale sympathique, commente Bernard Lubin. Merci encore à Jean-Paul, Suzanne et Jean-Pierre pour la cuisson des grillades au barbecue qui ont été appréciées par tous les convives. La bonne humeur, la convivialité, le dépaysement, font que chacun a un réel plaisir à se retrouver dans cet environnement hors du commun."*

Le président, Bernard Lubin, en a profité pour donner les dernières informations relatives à la vie du port de plaisance, tout en soulignant l'intérêt de ce type de sortie *"qui incite les bateaux d'un port de la Métropole à en visiter un autre, créant ainsi une dynamique intéressante."* Chacun est reparti heureux vers Carry et gardera longtemps à l'esprit ces beaux moments partagés entre nature, mer et solidarité.

Frioulaise

Lundi 30 Octobre 2017

Article en ligne sur la Provence

Succès - AUPCR



30 Octobre

2017

## Salon du Chocolat. Les gourmands ont rendez-vous à Carry



Publié le :  
02/11/2017 à 16h45  
Par R.Chape



[+ LES AUDIOS](#)



**Le 13ème Salon du Chocolat de Carry-le-Rouet organisé par le Rotary Club au profit d'enfants malades vous attend ce week-end à l'Espace Fernandel. Une occasion unique pour les gourmands de faire une bonne action en se faisant plaisir.**

De toutes les couleurs, sous toutes ses formes, pour tous les goûts... Le chocolat dévoile chaque année à Carry-le-Rouet toute l'étendue de son pouvoir sur nos papilles. C'est pourquoi le Rotary Club nous prépare une 13ème édition fidèle aux 12 précédentes : sincère et conviviale. Qui plus est pour une bonne cause, puisque le 1,5 euro demandé à l'entrée servira à soutenir des actions caritatives en faveur des enfants malades. Comme s'il vous fallait une raison supplémentaire de découvrir les spécialités des meilleurs artisans chocolatiers de la région. D'ailleurs notre reporter qui s'y est rendu l'an dernier en salive encore ([voir son reportage](#)).

Écoutez l'interview de Martin Furioli, organisateur du salon, réalisée par Guillaume Blardone.

Salon du chocolat

Vendredi 3 novembre 2017

Article en ligne sur Maritima

Annonce de la manifestation



3 Novembre

2017

Carry-le-Rouet : ce week-end, on craque pour le 13e Salon du chocolat

Vendredi 03/11/2017 à 10H50

Carry-le-Rouet

## La Provence

Partager Twitter Partager Réagir



Le salon du chocolat organisé par le Rotary Carry Côte Bleue est à déguster sans modération et vous y ferez une bonne action.

PHOTO JLC

La treizième édition du salon dédié au chocolat se déroulera ce week-end dans la salle de l'espace Fernandel (avenue Aristide Briand), de 10h à 18h30 non-stop.

Cette succulente manifestation gustative et culturelle est organisée par le Rotary Club Carry Côte Bleue. Les Rotariens ont sélectionné des chocolatiers (plus d'une dizaine) et des artisans (une dizaine également) de la région qui vous proposeront des produits se mariant au mieux avec le chocolat : miel, cognac, foie gras, épices... Chaque exposant présente de la qualité, de l'originalité, et fera découvrir également tout ce qui tourne autour du chocolat, comme son histoire, sa production, son savoir-faire...

#### Les bénéfices reversés à des oeuvres humanitaires

Martin Furioli, à l'initiative de cette manifestation et les autres Rotariens précisent : "Nous sommes un club service, une organisation internationale qui est aussi là pour servir localement. Notre but est de proposer des actions pour venir en aide aux plus démunis. Les bénéfices de notre manifestation seront reversés à des oeuvres humanitaires, pour les enfants malades et handicapés.

Pour notre salon, nous avons sélectionné, comme à l'accoutumée, des chocolatiers et des professionnels de grande qualité. Vous découvrirez le chocolat sous toutes ses formes et recettes. Les amoureux du cacao seront comblés entre les croquants, les croustillants, les fondants, les pralinés... savoureux, fins et leurs arômes envahiront littéralement vos papilles".

Une animatrice renseignera le public sur le déroulement de cet événement et ses spécificités. Dans ce salon, on peut partager, échanger, mais aussi déguster, assister à des démonstrations et acheter du chocolat, le tout dans une ambiance très chaleureuse. Les visiteurs connaîtront mieux les produits à base de chocolat, avec des stands de livres et art de la table, des objets de décoration, des recettes, livres, expositions, idées cadeaux.

Vous pourrez aussi vous restaurer et déguster ce délicieux met au salon de thé. L'animation phare (et gratuite) du salon sera également au rendez-vous : la fontaine de cacao fondant et ses chamallows : à déguster sans modération!

Entrée avec billet de tombola pour gagner un magnifique panier gourmand (1,50 € l'entrée; gratuit pour les enfants) au bénéfice d'oeuvres humanitaires (enfants malades et handicapés).

## Salon du chocolat

## Vendredi 3 novembre 2017

## Article en ligne sur la Provence

## Manifestation



# 3 Novembre 2017

# La Provence



## Gagnez vos invitations au cinéma pour le "My Way Tour" de M. Pokora

M POKORA - MY WAY TOUR ! au cinéma en immersion visuelle LightVibes® les 7, 8 et 9 novembre. Des séances uniques à Aubagne, Carry-le-Rouet, Draguignan, Mallemort, Manosque, Marseille, Saint-Raphaël, Salon-de-Provence, Six-Fours-les-Plages et Vitrolles !

My Way Tour M. Pokora

Samedi 4 novembre

Article en ligne sur la Provence

Places de concert



4 Novembre

2017